

# La Atractiva Enfermera Karen Nelson Absuelta de un Crimen en Santiago

SANTIAGO, Cuba, 16 de febrero.—(AP).—Karen Nelson, la atractiva enfermera de Georgia, de 26 años de edad, que fué juzgada acusándosela de instigadora de la muerte de su esposo para cobrar un seguro, fué anoche declarada inocente por el jurado que la juzgó a petición del gobierno de Cuba.

Con esto se pone punto final a uno de los más misteriosos casos judiciales de la Isla de Cuba.

El marido de esta señora, Alvar Nelson, de 31 años, murió en circunstancias confusas, de un balazo. Se aceptó en un principio las declaraciones de dos testigos de que el balazo se disparó accidentalmente al caérsele la pistola. Sin embargo, poco después un testigo declaró que Nelson había sido asesinado por Luis Monterde, el mayordomo de la hacienda azucarera, propiedad del padre de la víctima, ayudado por Héctor Ma-

rreto, el bodeguero de la hacienda, que son los que habían declarado la forma accidental del disparo.

Sin embargo, la policía de Cuba logró comprobar que el testigo es un individuo de dudosa reputación que había sido despedido por el mismo Nelson por su ineficiencia.

El jurado no halló pruebas suficientes y absolvió tanto a la viuda como a los dos supuestos cómplices.

Influyó en favor de la acusada el que sus suegros, padres de la víctima, se pusieron abiertamente de su parte considerándola inocente y además el testimonio de todos los que la han tratado y que la describen como una mujer de indiscutible moralidad y extremadamente caritativa.

La absolución fué recibida por la acusada con lágrimas, mientras entre el público que prorumpió en aplausos produjo gran alegría.